

# Strahlende Kinderaugen

Evangelische und katholischen Kirchengemeinde packen 600 Pakete



Groß war die Freude, als die Mitarbeiter der Sammelaktion für die Tafel Amberg 600 Päckchen an die Kinder abgeben konnten. Bild: weu

**Oberviechtach. (weu) Zum fünften Mal organisierten die evangelische und die katholische Kirchengemeinde eine Spenden-sammelaktion, die den Kindern der Tafel Amberg zugute kam. Insgesamt 45 Helfer waren in der Vorbereitung, Organisation und Durchführung tätig. Die Spendenbereitschaft in der Bevölkerung war wieder enorm.**

An den Abgabeterminen häuften sich Tüten und Kartons mit Spielsachen, Plüschtieren und Büchern an, die in

den folgenden Tagen begutachtet und sortiert wurden. An zwei Nachmittagen wurden die abgegebenen Spenden unter Mithilfe von Konfirmanden und Firmlingen eingepackt und beschriftet. Auch der Kindergarten St. Marien beteiligte sich eifrig an der Aktion, und die Schüler der Grundschule Niedermurach sammelten mit ihrer Schulleiterin Ortrud Sperl Geschenke, die sie liebevoll verpackten.

Am Ausgabetag lieferten der evangelische Kirchenbus, ein Kleinbus der Feuerwehr Oberviechtach sowie mehrere Privatautos die Kisten voller

Geschenke in Amberg ab. Mitarbeiter der Tafel hießen alle Helfer willkommen. Die Ausgabe der ungefähr 600 Päckchen an die bedürftigen Kinder war wieder ein beeindruckendes Erlebnis, das nur durch die vielen Spenden aus Oberviechtach und Umgebung möglich war.

Die Verantwortlichen der Aktion, Jana Rustler, Susanne Setzer und Christine Schießl, haben sich mit den Helfern auch für eine weitere Aktion im Jahr 2011 ausgesprochen. Zum Thema „Tafel“ kommt Herr Saurenbach gerne als Referent zu Vereinen und Organisationen.